

叙勲受章おめでとうございます

政府は「昭和の日」の4月29日付けで、平成19年春の叙勲受章者を発表しました。

北秋田市からは、地方自治功労で元北秋田市議会議員の梅邑長之助氏が「旭日双光章」、消防功労で元森吉町消防団分団長の金勝助氏が「瑞宝単光章」を受章されました。

受章された2氏は長年にわたり尽力した功績が認められたものです。

また、4月28日に褒章受章者が発表され、業務精励で行政書士の庄司俊蔵氏（新田目・75歳）が「黄綬褒章」、更生保護功績で保護司の奥山芳寿氏（本城・64歳）が「藍綬褒章」を受章されました。

旭日双光章



梅邑長之助氏
(阿仁吉田・80歳)
昭和46年旧阿仁町議会議員に初当選以来、合併による在任特別期間の1年を含め、連続9期33年間、旧阿

仁町、北秋田市の振興に尽力されました。在任中は、森吉町外4カ町村病院組合議会議員を昭和54年から平成17年3月まで、旧阿仁町議会監査委員を1期4年、同教育民生委員長を3期12年、副議長を4期16年務められました。県内でも広大な行政面積を持ち、約90%が山林地帯の旧阿仁町町議として、基幹産業である農林業の振興と生活環境、教育環境の整備に力を注ぎ、地域の生活基盤の確立と地域活性化に多大な貢献をされました。

瑞宝単光章



金勝助氏
(本城・71歳)
昭和28年に旧米内沢町消防団団員となり、同30年からは機関員として活躍。同31年に町村合併により旧森

吉町消防団団員となり、53年4月1日から班長、59年1月1日から平成4年12月31日まで分団長を務めるなど、40年間消防の発展に尽力されました。毎年春、秋の防火訓練、夏の消防訓練大会での規律訓練等を実施しているが、団員相互の団結と協調、関係地域住民との協力体制がなければ、効果的な活動はできないと考え、各分団相互の連絡調整を図るとともに、地域での初代会に足を運び、防火座談会の機会を求めては一般住民の防火思想の高揚に努められました。

熱狂ライブで賑わう

「第3回あきた北空港ミュージックフェスタ」

あきた北空港（大館能代空港）噴水広場で5月6日、第3回あきた北空港ミュージックフェスタが行われ、延べ約千人の家族連れなどが屋外でのライブ演奏を楽しみました。

このイベントは音楽活動をしている市内の若者らで作る同フェスタ実行委員会（西嶋菊男実行委員長）の主催。出演したグループはそれぞれのオリジナル曲などを披露しました。また同会場では全国植樹祭のPRのため、県の実行委員会による樹木の苗木のプレゼントが行われたほか、空港ビル2階ロビーでは日本海沿岸東北自動車道建設促進秋田県北部期成同盟会（会長「小畑元大館市長」）によるパネル展示とアンケート調査が行われました。



屋外でのライブ演奏を行ったミュージックフェスタ

今年1年の安全登山を祈願

森吉山山開き



多くの登山愛好者で賑わった森吉山山開き

夏山シーズンの幕開けを前に5月3日、森吉山山開きが現地で行われ参加した登山愛好者らおよそ1000人が今年1年の安全登山を祈願しました。

今年は昨年の記録的な大雪とはちがひ、積雪量は例年より約2mほど少ない状態で参加者らは、曇り空の中、こめつが山荘から残雪を踏みしめながら一ノ腰を経て森吉神社までの約4キロを各自のペースで登り、神事では関係者らが玉串奉奠などで今年1年の無事故と安全を祈願しました。

森吉山は6月2日から「花の百名山」ゴンドラ運航が始まり、シヨウジョウバカマなどが咲き始め、シーズンの最盛期へと導きます。

ボランティアガイド活動スタート

「伊勢堂岱遺跡ワーキンググループ」

国指定史跡の伊勢堂岱遺跡でボランティアによる遺跡のガイドが5月3日から始まり、考古学ファンや家族連れなどが遺跡を訪れ、ガイドの説明に耳を傾けています。

ガイドは、伊勢堂岱遺跡ワーキンググループ（佐藤喜美男代表）の有志によるボランティアの協力により実施されているもので、毎年遺跡を閉鎖する11月までの土日、祝祭日に行われます。

この日訪れた見学者は、ガイドの説明に熱心に耳を傾け、メモを取ったり配石遺構を写真に収めたりしていました。

なお、ガイドを希望される場合は、事前に市教育委員会生涯学習課までお申込ください。



訪れた見学者に遺跡の説明を行うボランティアガイド

マタギの里に春の訪れ

「熊牧場」「遊遊ガーデン」オープン

阿仁打当の「熊牧場」と「遊遊ガーデン」が4月29日、今シーズンの営業を開始し春の陽気の中大勢の家族連れで賑わいました。

熊牧場では、今年の春に2頭の小熊が生まれ、現在105頭のツキノワグマ、ヒゲマ1頭が飼育されています。また「仔熊の保育園」が開設され、生後3カ月の2頭の小熊は愛らしい姿を披露し、ぬいぐるみのような小熊を撫でたり、写真を撮ったりと来場者の人気を集めています。

遊遊ガーデンには、新たに犬用の遊具と足湯を備えた「ミニドッグラン」がオープン、犬と愛犬家の癒しの場として人気を呼びそうです。両施設は11月上旬まで営業予定です。



両手を挙げて来場者に餌をねだるクマ